

西高 だより 鼓動 Sound of Heart

山形県立酒田西高等学校
(通算第71号)
平成22年9月9日

西高祭

7月23日(金)、24日(土)の2日間、本校を会場に西高祭が行われました。昨年の体育祭を挟んで2年ぶりの西高祭。24日は天気も心配されましたが、生徒の熱気に押されてか晴天に恵まれた二日間となりました。

一か月以上前から実行委員が準備を始め、一週間前には学校が西高祭一色に染まるほど大きな期待感のある西高祭となりました。

23日は校内企画が行われました。各クラス趣向を凝ら



して、デザインとパフォーマンスを競ったTシャツコンテスト。かわいい男の子やかっこいい女の子がたくさん登場した男女装コンテスト。そして多くの時間を費やして準備した、個性あふれるパフォーマンスが見られたクラスステージ発表と、大変な盛り上がりを見せました。

24日は一般公開で、各クラスがそれぞれの特色を出した飲食店などを出店し、校内だけでなく、近隣地域の皆様にも多数お越しいただき、活気溢

れる一日となりました。他にも、体育館では有志のバンド発表、校内では年次ごとの校内装飾、外では垂れ幕コンテストと、様々なイベントが行われ、盛りだくさんの2日目となりました。

閉会式では23日のTシャツコンテスト、クラス発表の結果発表が行われ、Tシャツコンテストは3年1組、クラス発表は3年5組がそれぞれ1位を獲得。最後は全校生で3年5組の再発表に合わせて踊り、最後まで熱気の冷めない2日間でした。

二日間を通して西高生の素晴らしい力を感じることができ、これからの様々な場面でその力を発揮し、活躍してくれることを期待しています！！



～海外研修～

7月29日(木)～8月5日(木)の6泊8日の日程で、英語理解を履修している2年次12名がオーストラリアのケアンズに海外研修に行ってきました。多くの生徒にとって、初めての海外生活となるため、当初はホームステイの家族と円滑にコミュニケーションをとれるか、また自分の英語が現地で通用するのかわど不安でいっぱいだったようです。しかし、語学学校での授業を通し、またホストファミリーとの時間を過ごすことで、次第に積極的に英語を話そうとする意欲が芽生え、自信を持って英語を話せるようになりました。ケアンズは冬でしたが、毎日晴天に恵まれ、オーストラリアの美しい自然を満喫することができました。帰国直前のお別れ会では、ホストファミリーへの感謝の気持ちを込めて「ふるさと」を合唱しました。短い期間でしたが、生徒にとっては生涯忘れられない日々となったに違いありません。オーストラリアの豊かな自然と、本当の家族のように温かく迎えてくれたホストファミリーとの出会いが、生徒の心を大きく成長させ、また今後の英語学習の大きな動機づけになったことでしょう。



Ms.Chelsea ありがとう！！

約2年間ALTとしてご指導いただいたチェルシー先生が、このたび期間を終了し、アメリカに戻られました。チェルシー先生からメッセージを頂いておりますので載せさせていただきます。長い間本当にありがとうございました。

Everyone, thank you so much for your kindness. These two years passed so quickly and I learned a lot about Japan, America, and myself.

I hope to see you again someday.

Until then, keep on open mind, be brave, and enjoy the beautiful world around you.

Chelsea

クラスマッチ

8月31日(火)、9月1日(水)にクラスマッチが行われました。開会式後に急に降り出した雨で、グラウンドでのサッカー・ソフトボールの開催が危ぶまれましたが、天候もすぐに回復し2日間で全種目を無事に実施することができました。また、例年のない暑さで生徒の体調も心配されましたが、大きな問題なく終了することができました。

2日間をとおして各競技で白熱したプレーが繰り広げられ、いたるところで生徒の輝いた笑顔、感動の涙、クラスの団結などが見られました。また、各クラスとも特色ある熱い応援で選手を盛り上げ、大変素晴らしいクラスマッチとなりました。

結果は、応援賞を3-2が獲得。男子バスケットボール、男子バレーボールで優勝し、その他の種目でも上位入賞を勝ち取った3-4が見事総合優勝を果たしました。

生徒一人一人の頑張りと、仲間の応援、年次を超えたかかわりなど、今回のクラスマッチで見られたものは今後の高校生活に活かされるでしょう。また、今回が最後のクラスマッチとなった3年次は、今回見せた底力、団結力で、これからの進路実現に向けてがんばってください。



～大会報告～

平成22年度全国高等学校総合体育大会結果

ボート部	男子シングルスカル	準々決勝進出	後藤啓太
	男子ダブルスカル	準々決勝進出	山地大海・村上敬幸
	女子シングルスカル	準々決勝進出	加藤 彩
	女子ダブルスカル	準々決勝進出	堀 友紀・斉藤 和

第34回全国高等学校総合文化祭

囲碁・将棋部	出場	林 弘幸
写真部	出品	渡部尚輝

学校説明会



(演劇部による「酒田西高校の一日」を中学生が聞く様子)

8月6日中学生対象の学校説明会を開催し、飽海地区を中心に、五百名以上の中学生が参加しました。

今年の夏は昨年までと比較して非常に暑く、体育館での全体会では、学校中の扇風機を集めてなんとかしのぎ、その後、体験入部を行いました。

美大まるごと体験合宿

美術や芸術進路に興味関心のある2年生が、8月2日から2泊3日の日程で東北芸術工科大学で同大の学生と一緒に美大の授業をたっぷり体験しました。この事業は芸術コースの特別企画で、オープンキャンパスでは味わいきれない多様な専門分野をじっくり体験できることもあり、参加した10名の感想には充実できた感動が満載でした。「・・・自分らしく行動できたことが何より大きな成果」「今まで漠然としていた美大のイメージがだいぶ具体的になれた」「いくら時間があっても足りないくらい充実していて、この分野が好きだということを改めて自覚できた」「西高卒の芸工大生との交流は、内容がとても具体的で本当にためになった」「・・・自分の興味関心が何か、進路の選択肢を改めて自覚できた。・・・先が少し見えてきた気がする」

猛暑の夏、未体験環境で共に学び、共に語り合った3日間！今後の進路実現に大きな足がかりになったことと思います。参加を暖かくバックアップしてくださったご家族の皆さんに感謝いたします。



本校のホームページアドレス <http://www.sakatanishi-h.ed.jp>